

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich hatte für dieses Mal Informationen zum Kinderhaus und zum Mehrfamilienhaus angekündigt.

Kinderhaus Ottenhofen: Unser Fachplaner hat uns inzwischen die Entwurfsplanung für die Außenanlagen, Spielmöglichkeiten und Begrenzungen vorgestellt. Der Entwurf war unglaublich schön, wir mussten aber an einigen Stellen den Rotstift ansetzen, da nach unserer Auffassung zu viele Spielmöglichkeiten enthalten waren und wir lieber noch nachrüsten, wenn nötig. Zudem hat die Hanglage eine gewisse Kostenmehrung offenbart, die wir zumindest teilweise kompensieren wollen. Die Planung ist jetzt immer noch schön, keine Sorge, und sowohl Gebäude als auch Außenanlagen gehen nun in die Genehmigungsplanung.

Mehrfamilienhaus (MFH) der Gemeinde: Auf dem Gelände an der Perusastraße (Bebauungsplan Ottenhofen Süd) gehen die Planungen für das MFH ebenfalls in die finale Genehmigungsplanung. Sämtliche Grundrisse sind nun mit der Regierung von Oberbayern als Fördergeberin abgestimmt und alle Wohnungen sind barrierefrei. Auch hier sind die Außenanlagen vorgestellt und abgestimmt worden. Sie schließen im Westen an den neu herzustellenden Gehweg entlang der Erdinger Straße an, der zwischen Perusastraße und Brunnenstraße im Zuge unserer Planungen ebenfalls neu gebaut wird.

Wasserversorgung: Nachdem nun alle Varianten untersucht und verschiedene Kostenberechnungen angestellt wurden, wird sich der Gemeinderat in einer Sondersitzung am 26.10. mit diesem Thema und dem weiteren Vorgehen gemeinsam mit dem Planer intensiv befassen.

Herzlichst, Nicole Schley